

● 新入生のみなさん！ 入部おめでとうございます！

令和4年度は 3年生8名、2年生5名に加え、10名の新入部員（1年生）を迎え、総勢23名でスタートしました。

4/16（土）には講師・顧問・幹部の立会いの下、楽器決めが行われ、各自の受け持ち楽器が決定しました。全員が希望する楽器に…とはなりませんでしたが、自分の担当楽器を中心に、一層音楽が好きになっていってもらえると思います。



20名を超えると、部室が狭く感じますね

● 新入生を迎えて、様々な「行事」も実施されました！



部員向け「打楽器講習会」の様子から

新型コロナウイルス感染症の影響（濃厚接触者やワクチンの副反応）で部員全員がそろわない日が続いていますが、居るメンバーで新年度の行事が少しずつ行われています。今年度も、打楽器の運搬や使い方に関する講習会や、部則の読み合わせ、新入生歓迎会などの行事が行われました。

特に 4/29(金)に行われた「新入生歓迎会」では、部員同士がレクリエーションを通じ親睦を深めることができました。残念ながら参加できなかった皆さんもいましたが、ぜひみんなが揃ったらまたレクリエーションをやりましょうね！

🎉 新入生歓迎会 での学年写真 🎉



1年生



2年生



3年生

楽器を持っての写真は、全員揃ったらまた撮影しましょう！